

## Cara Kopolnas Tingkatkan Kinerja Polda hingga Polsek

Achmad Sarjono - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Dec 8, 2022 - 17:56



JAKARTA - Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) menggelar penganugerahan pemenang Kopolnas Award 2022 yang berlangsung di Auditorium PTIK, Jakarta. Kamis, (8/12/2022).

Anggota Kopolnas Pudji Hartanto Iskandar mengatakan, Kopolnas Award ini digelar dalam rangka memperbaiki dan meningkatkan kinerja aparat kepolisian yang akhir-akhir ini kehilangan kepercayaan dari masyarakat.

"Maksud dan tujuan diselenggarakannya Kopolnas Award 2022 ini adalah untuk mendorong peningkatan kinerja bagi satuan wilayah baik tingkat Polda, Polres maupun Polsek di seluruh wilayah Indonesia," kata Pudji dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta.

Selain itu, kata Pudji, Kopolnas Award 2022 ini merupakan salah satu bentuk

ungkapan terima kasih atas capaian kinerja satuan wilayah Polri yang baik.

Pudji menambahkan, KOMPOLNAS Award 2022 juga dimaksudkan untuk menciptakan situasi yang kompetitif, sehingga bisa berdampak pada peningkatan kinerja dan pemberian apresiasi.

"Sehingga diharapkan akan memberikan perasaan dihargai yang bisa menimbulkan efek lingkungan kerja yang sehat dan kondusif," ungkapnya.

Pudji menjelaskan bahwa penyelenggaraan KOMPOLNAS Award 2022 ini melibatkan perusahaan yang kredibel dalam melakukan penilaian berdasarkan data, analisa sehingga menghasilkan penilaian yang objektif sebagai mekanisme penilaian.

Adapun kriteria penilaian yang dilakukan meliputi program unggulan Satwil, Crime total dan crime clearance, pencapaian restorative justice yang berkualitas, target dan capaian vaksinasi, program unggulan pemulihan ekonomi nasional, implementasi quick wins presisi, terobosan kreatif dalam HARKAMTIBMAS hingga pengaduan dan tanggapan masyarakat terkait kinerja Satwil Polri.

"Para juri telah bekerja dengan maksimal objektif dan independen dan ahlanmulillah dapat memutuskan KOMPOLNAS Award 2022 terbaik tingkat Polsek, Polres dan Polda. Hingga akhirnya pengumuman pemenang dan penyerahan award kepada Polda, Polres dan Polsek terbaik versi KOMPOLNAS Award 2022," katanya.

Dalam penganugerahan KOMPOLNAS Awards ini, terdapat nominasi Polda, Polres serta Polsek Terbaik, serta Kapolda, Kapolres, dan Kapolsek terbaik se-Indonesia 2022.

Peringkat nominasi Kapolda terbaik versi KOMPOLNAS Awards 2022 adalah peringkat 1 Kapolda Bali, peringkat 2 Kapolda Sumut, peringkat 3 Kapolda Riau. Peringkat wilayah kepolisian terbaik Polda, Polres dan Polsek se-Indonesia yaitu Polda Bali, Polresta Pekanbaru, dan Polsek Linge.

Dalam acara penganugerahan penghargaan tersebut, hadir Ketua KOMPOLNAS Menko Polhukam RI Mahfud MD, Wakapolri Komjen Gatot Edy Pramono, serta jajaran Kapolda seluruh Indonesia. (\*\*)